
FDP Neu-Isenburg

WAHLINFOSTÄNDE IN DER FUSSGÄNGERZONE UND IN GRAVENBRUCH

08.10.2018

Die FDP Neu-Isenburg wird an den letzten drei Samstagen bis zur Landtagswahl, beginnend mit Samstag, dem 13. Oktober 2018, jeweils von 9:30 Uhr bis 12:30 Uhr, einen Info-Stand in der Fußgängerzone Bahnhofstraße anbieten wird. An diesen Tagen werden wir den Bürgern zu Fragen der Landespolitik, aber auch zu aktuellen bundespolitischen und kommunalen Themen Rede und Antwort stehen. Besonders an die Jung- und Erstwähler richtet sich unser Angebot, auch mit Isenburger Vertretern unserer politischen Nachwuchsorganisation, den Jungen Liberalen, ins Gespräch zu kommen. Besonders von Interesse dürften dabei aktuelle Informationen zu den Folgen des vom Verwaltungsgericht Hessen ausgesprochenen Diesel-Fahrverbots sein.

Abgerundet wird unser Informationsangebot durch Info-Stände in der Ladenzeile in Gravenbruch an den genannten Tagen.